



## Cérès Franco organise une exposition dans son EHPAD, à Toulouse



Cérès Franco, aujourd'hui âgée de 95 ans est résidente d'un EHPAD à Toulouse mais elle a réussi à convaincre la directrice de l'établissement et son équipe d'organiser une véritable exposition d'un jeune artiste, Serge David Angeloff au sein même de l'EHPAD. Retrouvez-nous sur : Notre site web <http://france3-regions.francetvinfo.fr/occitanie/> Notre page Facebook <https://www.facebook.com/France3Occitanie/> Nos comptes Twitter <https://twitter.com/f3occitanie> <https://twitter.com/F3OccitanieLR> Notre Instagram <http://instagram.com/france3occitanie>